
長崎県中小企業家同友会 諫早支部 2022年度 10月役員会 議事簿 

開 催 日 令和 4年 10月 11日(火) 19：00～21：00 

開 催 場 所 社会福祉会館 

出 席 者 廣谷、本多、後田、寺尾、馬場、石橋、松田、北御門、三宅、 

野方、池田(慎)、廣瀬、東村、山田、上野、金田 

参加：16名 委任：20名 

議 事 内 容 1. 理事会報告（廣谷支部長） 

① 例会・懇親会の開催は現状通り。 

② 50 周年記念事業の支部参加目標 35 名のところ、現在 21 名登録。

ぜひ達成したいので協力を。 

③ 長崎新聞元旦号トップインタビュー掲載について費用対効果に疑

問があるため取りやめることが承認された。 

④ 2023 年度代表理事推薦について、中村現代表理事を総会に上程す

ることが承認された。 

⑤ 台風等自然災害のお見舞金制度を今回までとすることが承認され

た。 

 

2. 例会委員会報告（本多） 

① 9月例会の反省としてどこまでが担当班の役割なのかが不明確で例

会運営に関するマニュアルがあれば良かった。（三宅） 

② マニュアルについては例会委員会で作成の検討をする。 

③ 例会における報告者への質問について各グループで取りまとめる

のではなく、Googleフォームで各自投稿するやり方を 11月例会に

おいて試す。 

④ グループ長はそれなりの準備が必要なため、数日前に事前連絡する

ことを検討。 

 

3. 仲間づくり委員会報告（廣瀬） 

① フォーラム参加時はゲストへのフォローアップ（会場での声掛け

等）を行って欲しい。 

② 11月の仲間づくりの日については 50周年記念事業を優先する観点

から、企業訪問を行うことにしたい。各委員長は訪問できそうな企

業のリストアップをお願いしたい。また、スポンサー及び知り合い

複数人での訪問を実施するために、各班から 5名前後の参加をお願



いしたい。 

③ 新入会員のオリエンテーションを例会で行うことを考えている。 

 

4. 委員会報告 

① 長崎総合科学大学との連携事業に参加したい企業は掲示板を参照

のこと。（共同） 

② 「知事とミライの長崎を語ろう集会」に関するアンケート協力依

頼。返信率が悪い、選択形式の質問だけでも良いので回答して欲し

い。（政策） 

③ 11 月例会のカツカレー代負担は諫早支部関係者のみ。役員の中で

も出欠返信していない方がいるので返信を。（産学連携） 

 

5. 支部活動について（廣谷支部長） 

① 50周年記念事業の各支部 PRタイムにやること。瀬頭さんを実行委

員長として皿踊りをやる。11月役員会で事前練習。音源、皿の手配

等は瀬頭さんと打合せ必要。はっぴはどこにいったのか。 

 

6. その他、情報交換他 

① 例会の案内に FAX用の出欠欄を設けてほしい。 

② 本多副支部長の SNS 上の返信呼びかけに後押しの声掛けをお願い

したい。（心が折れそうなので） 

③ 組織図に電話番号等が記載されたものが欲しい。作成に時間がかか

るため検討が必要。 

 

 

議事録作成：北御門 

 


